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В эти июльские дни отдел 
внутренних дел МВД России 
в городе Лесном празднует 60 
лет со дня образования.

60 лет – возраст немалый и по 
меркам человеческой жизни, а для 
одной из важнейших в жизни горо-
да и общества структур – огромный 
этап, на котором были и яркие успе-
хи, и определенные трудности. За 
прошедшие годы служба прошла не-
легкий, но славный путь становле-
ния. Нельзя не отметить вклад каж-
дого сотрудника ОВД в огромную со-
зидательную работу по формирова-
нию и совершенствованию службы. 
60 лет достойно прожил отдел вме-
сте с городом, вместе со страной. 
Этот юбилей – не только хороший 
повод оценить достигнутое, взгля-
нув на итоги сквозь призму прожи-
тых лет, но и определить вектор 
дальнейшего развития, чтобы еще 
эффективней выполнять стоящие 
перед отделом социально значимые 
задачи.

В дни юбилейных торжеств мы 
беседуем с начальником отдела 
внутренних дел Министерства вну-
тренних дел России в городе Лес-
ном полковником милиции Влади-
миром ЮВКОВЕЦКИМ.

- Владимир Анатольевич, како-
вы первоочередные задачи се-
годняшнего дня, стоящие перед 
милицией России в целом и ОВД 
Лесного в частности?

- На прошедшей в феврале 
коллегии по подведению итогов 
оперативно-служебной деятельно-
сти Министерства внутренних дел 
Российской Федерации президен-
том Дмитрием Анатольевичем Мед-
ведевым перед всем министер-
ством, структурой которого мы явля-
емся, а, следовательно, и перед на-
шим отделом поставлены следую-
щие задачи: повышение уровня рас-
крываемости преступлений, обеспе-

чение прав по-
т е р п е в ш и х , 
обеспечение 
общественного 
порядка, борь-
ба с корруп-
цией и профи-
лактика пра-
в о н а р у ш е -
ний. Соответ-
ственно, если 
нам эти задачи 
поставил сам 
глава государ-

ства, значит, это приоритетные на-
правления деятельности отдела вну-
тренних дел Лесного на этот год.

- В чем Вы видите пути даль-
нейшего повышения результатив-
ности работы ОВД Лесного: по-
полнении молодыми грамотны-
ми сотрудниками, совершенство-
вании технической базы, совер-
шенствовании законодательства 
и как следствие этого – расшире-
ния полномочий милиции в борь-
бе с преступностью и правонару-
шениями? Или необходим ком-
плекс мер, который даст положи-
тельные результаты и возмож-
но в чем-то облегчит выполнение 
служебно-оперативных задач?

- Вы правильно подчеркнули – все 
должно решаться именно в комплек-
се, способствуя правильной и эф-
фективной организации работы. Ко-
нечно, как и любому начальнику, мне 
хочется, чтобы у меня был самый 
лучший, эрудированный и грамот-
но подготовленный личный состав, 
чтобы у меня была самая лучшая 
материально-техническая база. Что 
касается совершенствования зако-
нодательства… Наверное, опреде-
ленные «прорехи» здесь имеются. 
Но я уверен: наша законодатель-
ная база имеет достаточно высокий 
уровень, чтобы, руководствуясь ею, 
действенно бороться с преступно-
стью и профилактировать правона-
рушения на ранней стадии, а также 
защищать интересы наших граждан. 
Надо только четко следовать норма-
тивным актам, которые обеспечива-
ют борьбу с преступностью и профи-
лактику правонарушений.

- Владимир Анатольевич, Вы 
служите в ОВД Лесного уже до-
вольно долго, несколько лет воз-
главляете отдел. Каким Вы его 
увидели по уровню обеспечения 
кадрами, материальной базой, 
транспортом и с кем и чем ОВД 

МВД России в Лесном подошло к 
своему 60-летию?

- Каждый руководитель на протя-
жении 60-летнего пути отдела стал-
кивался с определенными трудно-
стями. Мне, возможно, более повез-
ло в том смысле, что перед засту-
плением в должность у меня была 
наработана определенная подгото-
вительная база. Если сравнивать 
личный состав – сейчас он значи-
тельно моложе, много приходит вы-
пускников учебных заведений МВД, 
также отмечу, что около сорока про-
центов личного состава составляют 
женщины. Есть определенные про-
блемы с набором мужчин к нам на 
службу, потому некомплект штата 
остается серьезной проблемой, пути 
решения которой мы постоянно про-
рабатываем.

Что касается материальной базы, 
здесь мы существенно продвину-
лись вперед. Для примера: за 2008 
год проведен капитальный ремонт 
изолятора временного содержания, 
отремонтирован медицинский вы-
трезвитель, осуществлен ремонт 
служебного фонда отдела. В рам-
ках комплексной программы борь-
бы с преступностью отделу было 
выделено более трех с половиной 
миллиона рублей. Из этих средств 
мы приобрели восемь автомоби-
лей. Кроме того, благодаря админи-
страции городского округа и город-
ской Думе были закуплены прибо-
ры видеофиксации нарушений Пра-
вил дорожного движения на сумму 
почти полтора миллиона. Помогают 
нам и федеральные структуры: на-
чали выделять транспорт, денежные 
средства на ремонт, на вооружение.

Если посмотреть показатели в си-
стеме Департамента обеспечения 
правопорядка на закрытых террито-
риях и режимных объектах, то ОВД 
города Лесного входит в тройку луч-
ших. Поэтому личный состав встре-
чает юбилей отдела достойными ре-
зультатами. И ждем государствен-
ные награды.

Наш отдел – это несколько со-
тен подготовленных и грамотных со-
трудников, сплав опыта и молодо-
сти. Потому, не выделяя никого, про-
сто хочу поблагодарить весь личный 
состав за самоотверженную, порой 
опасную, в чем-то – неблагодарную, 
работу, за то, что сотрудники мили-
ции ежедневно, несмотря ни на что, 
выходят на охрану общественного 
порядка и покоя жителей Лесного.

- Наш ОВД всегда был крепок 
традициями, преемственностью 
поколений...

- Мое твердое убеждение, когда 
я принимал руководство отделом, 
было таково: все традиции, преем-
ственность поколений, милицейские 
династии – все, что составляет сла-
ву и гордость отдела – должно быть 
сохранено. И я не отступил от сво-
его слова и сейчас. Упор мы дела-
ем на ветеранское движение, уде-
ляя ему большое внимание: вве-
ли должность советника начальни-
ка ОВД по работе с ветеранами. Ор-
ганизован совет молодых сотрудни-
ков, который вносит большую лепту 
в жизнь отдела. Будем закладывать 
и новые традиции, не откажемся от 
устоявшихся, воспитывая молодежь 
и не забывая наших уважаемых ве-
теранов.

- С какими городскими струк-
турами сложилось плодотворное 
сотрудничество, кого бы Вы хоте-
ли поблагодарить за содействие 
в службе?

- Несомненно, отдел внутренних 
дел, если бы он существовал сам 
по себе, не смог бы так плодотвор-
но работать на ниве борьбы с пре-
ступностью и охраны порядка и до-
биться высоких результатов, какие 
мы имеем сейчас. И это доказыва-
ет, что мы – не одни. Как никогда хо-
рошие отношения в последнее вре-
мя у нас сложились со всеми сило-
выми структурами города. Крепкие 
контакты и слаженное взаимодей-
ствие – с территориальными орга-
нами ГУВД Свердловской области, с 
ближайшими соседями: Нижней Ту-
рой, Качканаром. С градообразую-
щим предприятием взаимоотноше-
ния стали конструктивнее. Я хочу 
поблагодарить городскую Думу, ад-
министрацию города и лично главу 
городского округа Сергея Викторо-
вича Щекалева за постоянное вни-
мание к нам. А также благодарю ру-
ководителей всех предприятий и си-
ловых структур Лесного за сотруд-
ничество и плодотворную совмест-
ную работу на благо города и госу-
дарства.

- Владимир Анатольевич. Вам 

есть что сказать со страниц газе-
ты тем, для кого, собственно, ми-
лиция и работает, чей покой и чьи 
права охраняет – жителям города?

- Уважаемые горожане! К сожале-
нию, в последнее время через сред-
ства массовой информации идет от-
кровенный негатив в отношении со-
трудников органов внутренних дел. 
Но в деятельности правоохрани-
тельных органов не могут быть толь-
ко отрицательные явления, ина-
че само существование правоохра-
нительной системы теряет всякий 
смысл. И мне очень хочется, чтобы 
горожане все-таки верили милиции, 
недаром при своем создании мили-
ция называлась народной: не все у 
нас «оборотни», преступники и взя-
точники. Поверьте: большинство 
личного состава – это порядочные 
люди, которые в любую минуту, не 
раздумывая, встанут на защиту жиз-
ни и имущества любого гражданина, 
возможно, рискуя своей жизнью.

- Я не сомневаюсь, наши чита-
тели Вас услышали и понимают, 
и в свой юбилейный день рожде-
ния сотрудники отдела принима-
ют от горожан только теплые сло-
ва поздравлений. А что Вы желае-
те личному составу отдела, а так-
же ветеранам службы, в связи с 
60-летием?

- Уважаемые коллеги, уважаемые 
ветераны отдела внутренних дел, 
уважаемые члены семей сотрудни-
ков и ветеранов! В ознаменование 
60-летия со дня образования отде-
ла МВД России в городе Лесном от 
себя лично и от руководства отдела 
хочу поздравить всех с юбилейной 
датой. Благодарю весь личный со-
став за нелегкий ратный труд. Осо-
бая благодарность – ветеранам за 
поддержку, которую они оказывают 
в воспитании молодого поколения 
сотрудников отдела. Низкий поклон 
членам семей сотрудников, кото-
рые переживают за нас, поддержи-
вают в трудную минуту. Желаю всем 
крепкого здоровья, успехов, счастья, 
любви, благополучия. Да хранит вас 
Бог!

Беседовала 
Наталья ФРОЛОВА.

Фото автора.

  В. Ювковецкий: 
«Юбилей встречаем

достойно»

Сотрудники ОВД 
разных лет.

Фото из архива 
отдела.

23 мая вступили в силу 
последние изменения в 
КоАП РФ, и наказание за на-
рушение Правил дорожно-
го движения на нерегули-
руемых пешеходных пере-
ходах стало ощутимо для 
водителей (штраф 800-1000 
рублей). Какая ситуация на 
дорогах Лесного спустя ме-
сяц?
На обслуживаемой территории 

ОГИБДД ОВД МВД России в г. Лес-
ном насчитывается 40 нерегулируе-
мых пешеходных переходов, и толь-
ко 2 из них регулируются светофо-
рами (район ФСЦ «Факел», ул. Си-
ротина, 6). Все пешеходные перехо-
ды оборудованы дорожными знака-
ми и дублируются дорожной размет-
кой. В январе 2009 года 29 пешеход-
ных переходов оборудованы светоо-
тражающими контурами. То есть во-
дители не могут пожаловаться на от-
сутствие информации в районах пе-
шеходных переходов.

За 6 месяцев 2009 года нарядами 
ДПС было составлено 520 админи-
стративных протоколов по ст. 12.18 
КоАП (непредставление преимуще-
ства пешеходам, переходящим про-
езжую часть по нерегулируемым пе-
шеходным переходам). 

Для изучения общественного мне-
ния о состоянии пешеходных пере-
ходов и деятельности ГИБДД в зоне 
пешеходных переходов разработа-
на анкета. Результаты мониторин-
га показывают, что каждая катего-

рия участников дорожного движения 
уверенно отвечает, что знает Прави-
ла дорожного движения. Но вот о 
том, каково наказание за наруше-
ние ПДД в данном разделе, 20% пе-
шеходов не знают, как и об измене-
ниях в ст. 12.30 ч. 1 КоАП РФ. Води-
тельский состав в 98 случаях из 100 
об ужесточение в КоАП РФ (наказа-
ниях за непредоставление преиму-
щества в движении пешеходам на 
пешеходных переходах) знает и со-
блюдает ПДД. 

На вопрос: уверенно вы чувству-
ете себя на пешеходном перехо-
де, - мнения пешеходов раздели-
лись следующим образом: 38% по-
прежнему чувствуют незащищен-
ность на пешеходном переходе, не-
смотря на высокие штрафы для во-
дителей, 62% уверенно, без опасе-
ния переходят проезжую часть по 
пешеходному переходу.

Следует отметить, что с января 
2009 года на пешеходном переходе 
не пострадал ни один пешеход, но 
водители по-прежнему привлекают-
ся к административной ответствен-
ности за данное правонарушение. 

Уважаемые пешеходы! Несмотря 
на то, что штрафы для водителей 
ужесточены, не следует забывать 
об ответственности на пешеходных 
переходах и с вашей стороны. Будь-
те внимательны и взаимовежливы!

И. ЖУЖГОВА,
ст. госинспектор ГИБДД 

по пропаганде, 
лейтенант милиции.

ГИБДД информирует 

Кого больше волнуют 
пешеходные переходы?


